

2024憲法大集会へ参加のみなさん！

ウクライナ軍事侵攻、パレスチナ・ガザ地区の戦闘行為

即時・恒久的停戦を 強く訴えよう！

2022年2月、ロシアがウクライナに軍事侵攻し2年が経過した現在も、戦禍は拡大の一途を辿っています。また、イスラエル・ハマスの大規模な紛争が勃発し半年が経過した中、パレスチナのガザ地区では、病院跡地に310人の集団墓地が発見されるなど、ジェノサイド（大量虐殺）の様相を呈しています。



権力者の覇権争いによって軍事衝突が続く限り、戦闘は激しさを増し、悲劇と憎しみは再生産され続けます。9条連は、いかなる歴史的経緯があろうとも、命を虫けら同様に扱う「戦争での解決」に激しい憤りをもって糾弾します！

“新たな戦前”に向かう“戦争政策”は、断じて認めない！

岸田政権は、世界の戦争・紛争を“追い風”に、防衛予算の「倍増」や殺傷能力が高い戦闘機の開発・輸出までも閣議決定しました。今後は間違いなく、あらゆる武器輸出の門戸を開くものであり、軍事的脅威は増すばかりです。さらに、岸田政権はこのような「実績」のもと、憲法9条改悪も視野に入れ突き進んでいます。

私たちは、このような“新たな戦前”に向かう“戦争政策”は、断じて認めるわけにはいきません。

世界の軍事費上位11カ国		
	国名	軍事費
1 (1)	米 国	9160 億ドル
2 (2)	中 国	★ 2960 億ドル
3 (3)	ロシア	★ 1090 億ドル
4 (4)	インド	836 億ドル
5 (5)	サウジアラビア	★ 758 億ドル
6 (6)	英 国	749 億ドル
7 (7)	ドイツ	668 億ドル
8 (11)	ウクライナ	648 億ドル
9 (8)	フランス	613 億ドル
10 (9)	日 本	502 億ドル
11 (10)	韓 国	479 億ドル

※SIPRI調べ。()内は前年順位、★は推計値

(静岡新聞より)

力を合わせて「憲法9条」を守り拡げ、 恒久平和を実現しよう！

私たちは、あらためて日本国憲法の平和理念を高々と掲げ、戦争放棄・戦力不保持を謳う「憲法9条」を「世界へ未来へ」発信し、あらゆる戦争政策に反対していかなければなりません。



そのために、今こそ多くの市民・労働組合が力を合わせて、憲法9条を中心とする日本国憲法を守り拡げていく体制を築き上げていかなければなりません。

時代に流され、沈黙することは権力側に加担することを意味します。9条連はあらゆる戦争・紛争に反対し、恒久平和な社会の実現に向け、主権者として憲法9条の大切さを粘り強く訴え続け、その責任を果たすため多くの仲間と連帯していきます！

「9条連ニュース」定期購読しませんか？



9条連ニュースは、各界の著名な方から、その時節の政治・平和・社会問題など、核心を捉えたご意見を掲載しています。

集会にご参加のみなさん！「平和・人権・民主主義」を守るため、「9条連ニュース」を購読しませんか。ご希望の方は、9条連事務局までご連絡をください！

9条連とは？

1995年8月「憲法9条—世界へ未来へ 連絡会（略称：9条連）」を結成し、憲法9条の精神を国内外に広めることを一致点に活動を行ってきました。

特定の政党や党派に左右されることなく、思想・信条や宗教上の違いを超え、連帯を重視し、憲法改悪を許さない運動の発展をめざしています。

全国の各地域でも9条連を結成し、地域に根差した自主的な活動を行っています！

★9条連事務局★

〒141-0031 東京都品川区西五反田 3-2-13-303

E-Mail : 9joren@ams.odn.ne.jp



9条連ホームページ

子どもたちの未来のために憲法9条を守り抜こう！